



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No. 35

令和6年12月3日

㊦くわく ㊦がやく子 ㊦なび合い ㊦ながる子

☆津波防災・引き渡し訓練・ありがとうございました。【11月21日】



【一次避難・机の下へ】

【2次避難・運動場へ】

【3次避難・千代崎中学校へ】

11月21日(水)に第3回の避難訓練「津波防災・引き渡し訓練」を行いました。当日は、保護者の皆様に千代崎中学校での引き渡し訓練に御協力いただきありがとうございました。また地域づくりより2名、消防団より7名、若松駐在署・鈴鹿警察署より3名の方に交通整理などのご協力頂きました。おかげで安全に訓練を行うことができました。ありがとうございます。

当日の欠席児童は19名、215名で運動場への2次避難完了に3分30秒。人数確認のあと、「2024年(令和6年)3月改定 保存版 鈴鹿市総合防災マップ」の60ページ「津波2」にある千代崎中学校体育館に向けて3次避難を行いました。6年生と1年生でペアになるなど真剣に避難を行い、学校から千代崎中学校まで約28分かかりました。地震発生からの放送から千代崎での人数確認までのトータル時間は約40分でした。大きな地震が実際に起こった時にはもっと時間がかかると想定されるので、今後も訓練時から気を抜かずに取り組んでいきたいと思ひます。

※11月20日(水)に行われた「第2回PTA小中合同代表者会」(19時～ふれあいホール、PTA会長、校長参加)においても、防災についての話がありました。その中で児童が学校で学習している「防災ノート」をご家庭でも一度見てくださると紹介がありました。「防災ノート 三重県」で検索していただくと、三重の教育のページからご覧いただけます。

☆「家庭学習の記録」の取組

よろしくお願ひします。【12月3日～9日】

12月3日(火)～9日(月)までの一週間、全校で「家庭学習の記録」に取り組みます。冬休みを前に、スクリーンタイムを減らして、自分で計画的に学習に取り組める習慣を育みます。ご協力ください。

家庭学習の記録
()年()組()番 名前()

12月3日～12月9日 【提出は12月10日(火)】

※自分で決めた学習記録は、科目 評価 日、
(学習 × 10分=学習記録)

科目 評価 日、
科目 評価 日、
科目 評価 日、

※テレビを見る・ゲームをする記録は、評価 日、

お家の大人と一緒に振り返りをしましょう。
 ・決めた時間より遅くなった……○
 ・決めた時間より早かった……○
 ・決めた時間よりなかった……△
 ・できなかった……×

お家の大人と一緒に振り返りをしましょう。
 ・確認・読み等確認で遅れた……○
 ・確認・読み等確認で早かった……○
 ・確認がなかった……△

12月	学習記録	学習記録	振り返り
日	時間～時間まで	科目・時間	評価・振り返り
例	5時00分～5時50分	50分	○
3	時 分～ 時 分		

☆学習のまとめの時期となりました。～ 各学年の取組より ～

子どもたちが2学期に登校する日も2週間程となりました。2学期も様々な場面でご協力頂きましてありがとうございました。23日(月)の終業式の日、たくさんの荷物をもって帰らなくてよいように、計画的に机やロッカーの中のものを持って帰りますので学用品の補充をお願いします。ドリルの間違い直しなどに根気よく取り組んでいるところですので、筆箱の中の鉛筆や下敷きの確認も併せてお願いします。

○2年生は、11月末に千代崎駅周辺の校区探検に出かけました。また28日(木)には、サッカー



の出前授業を体験しました。2回バウンドさせたソフトテニスボールを足で押さえるなどの課題にチャレンジしていきました。「元気な心と体をもてるようにこれからも頑張る」とエールをもらいました。

○4年生は、11月20日(水)に本田技研工業株式会社鈴鹿製作所より9名の方に来て頂き、自然



を守ることの大切さについて学ぶ「環境わごん」の授業をして頂きました。水の循環環境にとって木が大切であると学びました。また

千代崎中から職業体験に来ていた生徒より4年1組のみんなにお手紙が届きました。

○1年生は「秋みつけ」の集大成として、三重県地球温暖化防止活動推進員の方に来ていただき



て秋のものを使った工作づくりと地球温暖化防止のために私たちにできることについて学びました。

○5年生は11月26日(火)に「川越電力館テラ46」と「味の素東海工場」に社会見学に行きま



した。バスで施設内を巡ったり、製品が袋詰めされる様子を見学したりしました。29日(金)には、これまで総合的な学習の時間に取り

組んできた「お米作り」の仕上げとして伊藤さんにライスセンターの見学をさせて頂きました。

○6年生は、11月29日(金)に「千代崎中校区子ども人権フォーラムすずか」に代表8名が参加し



ました。「みんなが安心して過ごせる集団を目指して」をテーマに、愛宕小・玉垣小から各8名、千代崎中から10名が参加して4グループに分かれて交流しました。これから全校に還元します。○3年生は「フェスタ」で共演した

千代中の吹奏楽部の皆さんから「すてきなお手紙ありがとう」とお返事の手紙を頂きました。